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ATA REUNIAO DA COMISSAO MULTISSETORIAL DE POLITICAS P~&liGAG 

Aos 3 (três) dias do mês de abril do ano de 2025, às 14:00 horas, reuniram-se na sala de reuniões 

da Secretaria Municipal de Urbanismo, os membros desta Comissão Multissetorial, que abaixo 

subscrevem. O representante da Unidade de Planejamento Territorial, explana sobre a solicitação 

da Secretaria Municipal de Planejamento Urbano, acerca do Ofício 87 /2025 onde aponta a 

necessidade da elaboração de projetos complementares e sondagens do solo para o Projeto CAPS 

Infantil, ampliação da Capela Mortuária e Projeto CEU da Cultura, totalizando R$ 48.107,15. O 

representante da Unidade de Planejamento, sugere que seja encaminhado proposta para os 

empreendimentos denominados 'Residencial Califórnia I', Residencial Califórnia li', 'Residencial 

Solar do Vale' e 'Residencial Nápoles', cuja contrapartida, conforme orçamento apresentado no 

valor de R$ 119.943,11 (processo 1422/2025) para que os empreendedores custeiem os projetos e 

sondagens. Não havendo óbices, fica aprovado o custeio, desde que mantenha o equilíbrio 

financeiro. Prossegue o representante da Unidade de Planejamento Territorial que explana sobre a 

solicitação apresentada pela Secretaria Municipal de Obras Públicas, a1través do processo 

22728/2025, instruído pelo Ofício 115/2025/SMOP, demandando 10,32 km de projeto de 

pavimentação e o aceite da proposta pela empresa Demantova Serviço Imobiliários LTDA. 

Considerando que, conforme a ata da reunião desta comissão, realizada no dia 20/10/2022, sendo 

responsável por contrapartida no valor de R$ 350.000,00 (trezentos e cincoenta mil reais), sendo 

que o valor calculado dos projetos, supera o valor da contrapartida (conforme Parecer 005/2025 -

UPT/SMU/FRG) fica demonstrado que não há redução do valor da contrapartida. Não havendo 

óbices, fica aprovado o aceite da substituição da contrapartida, pelos proje1tqs complementares 

solicitados pela Secretaria Municipal de Obras Públicas. Nada mais havendo ê ser tratado, deu-se 

por encerrada a presente reunião, e por ser expressão da verdadeç s gue a presente ata 

devidamente assinada pelos presentes. 
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